



DEVOTION AU SACRE CŒUR DE JESUS

LIGUE DU CŒUR DE JESUS POUR LES HOMMES

1ER DEGRÉ DE L'APOSTOLAT

BUT DE LA LIGUE.

Par la dévotion au Cœur de Jésus, la Ligue se propose :

1. De maintenir l'esprit catholique dans les familles, par les hommes.
 2. De combattre le blasphème et l'intempérance.
-

PROMESSES DE LA LIGUE

Pour atteindre ce but les associés promettent :

1. *De communier au moins quatre fois l'an :*
A Pâques, avec tous les enfants de Dieu ;
Dans le mois de juin, en l'honneur du S.-C. ;
Dans le mois de novembre, pour nos morts ;
Dans le mois de janvier pour bien passer l'année.
2. *De ne pas blasphémer et d'empêcher le blasphème.*
3. *De ne pas aller boire aux auberges.*

Ce premier degré de tempérance est le seul exigé par la Ligue.